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От «Чайки»  
до «Олимпа»
В Нижней Туре ремонтируют сразу несколько социальных объектов

Летом 2023 года в спортивном зале школы «Олимп» проходил внутренний 
ремонт, теперь обновят и внешний облик здания
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В Нижней Туре большие 
перемены: здесь идет 
модернизация тепловых сетей, 
капремонт спортзала «Олимп» 
и помещений детского сада 
«Чайка» для особенных 
ребят. Все проекты социально 
значимые, отмечает глава 
муниципалитета Андрей 
ПОСТОВАЛОВ. 

Модернизация теплосетей 
выполняется по четной сторо-
не улицы Машиностроителей в 
рамках концессии с компанией 
«Т Плюс». 

– В замену сетей в текущем 
году будут вложены порядка 
200 млн рублей. Работы ведутся 
на нескольких магистральных 
участках, в том числе между до-
мами, – сказал глава. 

К примеру, на участке от на-
сосно-перекачивающей стан-
ции № 1 по улице Ильича до до-
ма № 22 по улице Машиностро-
ителей меняют 2,5 километра 
сетей. Новые трубы защищены 
пенополиуретановой изоляци-
ей, а также оснащены системой 
оперативного дистанционно-
го контроля для мониторинга 
их состояния. Кроме того, здесь 
будут полностью переоборудо-
ваны 16 тепловых камер и уста-
новлена современная шаровая 
запорная арматура.

Поскольку протяженность 
участка достаточно большая, 
работы разделены на несколь-
ко этапов. Сейчас Нижнетурин-
ские тепловые сети приступи-

ли к монтажу очередного от-
резка распределительных те-
плосетей. Энергетики коррек-
тируют планы, подстраиваясь 
под текущие условия. Напри-
мер, на участке возле больницы 
модернизация шла дольше за-
планированного, поскольку ря-
дом с тепловыми сетями распо-
ложены изношенные сети хо-
лодного водоснабжения и водо-
отведения. 

После завершения всех ра-
бот компания должна восстано-
вить благоустройство: до насту-
пления тепла – в зимнем вари-
анте, а в мае 2024 года – полно-
стью.

Кроме того, в городе обнов-
ляют спортзал «Олимп», очень 
востребованный у населения. 
Строители меняют фасад зда-
ния, окна, напольное покры-

тие. Со стороны улицы здание 
станет ярко синего цвета. Вну-
три для большей освещенности 
установят прожекторы. 

А в детском саду «Чайка» тем 
временем ремонтируют груп-
пу для ребят с ограниченными 
возможностями здоровья. На 
эти цели из местного бюджета 
выделены более 10 млн рублей. 
Помещение площадью 130 ква-
дратных метров расположено 
в пустующем корпусе «Чайки». 
В Нижней Туре такая группа бу-
дет сформирована впервые, и 
открыться она должна уже в сле-
дующем учебном году. Летом в 
здании провели капитальный 
ремонт крыши. Сейчас рабо-
чие занимаются укладкой пола, 
монтажом подвесного потолка 
и установкой дверей.

Самый северный поселок региона 
осветила Площадь Солнца

Благодаря проекту на заболоченном участке появилась 
современная общественная территория
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Виктория  АБДУМУТАЛИЕВА

В Пелыме открыли новую благоустроенную 
общественную территорию – Площадь Солнца. 
Проект реализован в рамках госпрограммы 
формирования комфортной городской среды, 
его стоимость составила 26,5 млн рублей. 

Площадь Солнца представляет собой терри-
торию для отдыха и досуга жителей разных воз-
растов. Обустраивать ее начали этим летом на 
земельном участке между многоквартирными 
домами. 

По проекту она делится на три зоны: спор-
тивную – с тренажерами для уличной гимна-
стики, игровую – с площадками для баскетбо-
ла и волейбола, и собственно Площадь Солнца 
– круглую площадку для тихого семейного отды-
ха на свежем воздухе, в центре которой установ-
лен фонтан. 

Также на территории обустроили беговую 
дорожку с прорезиненным покрытием, уста-
новили полукруглые скамейки в виде солнеч-
ных лучей. Кроме того, на площади смонтиро-
вана система освещения и высажены новые де-
ревья.  

В Лесном отремонтировали 
детскую поликлинику
В Лесном после масштабной реконструкции открыт первый этаж 
детской поликлиники. С весны текущего года здесь шли работы 
в рамках проекта «Совершенствование доступности и качества 
медицинской помощи в городах присутствия Госкорпорации 
«Росатом». 

Преобразования видны еще при входе в здание. На ступенях лестницы 
установлено новое нескользящее покрытие. Появилась просторная входная 
группа с бесконтактными раздвижными дверьми. Переоборудованы 
приветственная зона и зона ожидания, а также гардероб. 

В поликлинике реорганизовали регистратуру, установили понятную 
навигационную систему, оборудовали электронную очередь. После полной 
реконструкции функционируют два лифта, удобные для маломобильных 
пациентов.

Также существенно увеличилась зона оказания неотложной помощи. 
Теперь специалисты могут принимать более 180 пациентов в день. 
Кроме того, в новых помещениях начинают работу кабинеты забора 
биоматериалов.

– Совместная работа ЦМСЧ № 91, комбината «Электрохимприбор», 
федерального медико-биологического агентства России и Росатома дает 
положительные результаты, которые важны для жителей. Уверен, что 
маленькие посетители и их родители по достоинству оценят изменения, 
которые произошли в учреждении, – отметил глава Лесного Сергей 
Черепанов.

В детской поликлинике также продолжается ремонт бассейна
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Красноуральский поселок 
теперь с водой
На Птицефабрике заработал водовод

Поселок Птицефабрика под Красноуральском подключен к станции 
второго подъема центральной системы городского водоснабжения. 
Раньше вода поступала на территорию из скважины. Сейчас 
поселковые жители имеют стабильное водоснабжение, рассказал 
«ОГ» глава Красноуральска Дмитрий КУЗЬМИНЫХ. 

По словам мэра, с 2022 года в поселке наблюдались регулярные 
перебои с водоснабжением, качество воды тоже оставляло желать 
лучшего. Тогда администрация муниципалитета совместно с бизнесом – 
местным филиалом российской компании «Куратье», которая занимается 
производством мяса птицы, разработали техническое решение подключить 
поселковый водовод к городской системе водоснабжения. 

Управление ЖКХ подготовило проектно-сметную документацию, 
и в текущем году при поддержке местных депутатов было выделено 
финансирование в сумме 1,5 млн рублей. 

– Работы завершились в ноябре, в результате повысился напор воды 
в квартирах, и она стала чище. Благодарю всех, кто принимал участие в этом 
проекте. Жители поселка очень рады, – отметил Дмитрий Кузьминых. 

Виктория  АБДУМУТАЛИЕВА

Работами по обеспечению жителей качественной водой в городском 
округе занялись еще летом
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